

YACHT-CLUB ROYAL OLD. Grande parade des voiles de tradition le 1^{er} aout (*)

Le Yacht-club Royal Old (YCRO) est une association créée à Pornic en 1995 par Patrick Le Gonidec. Pendant neuf ans, avec Jean-Pierre Cornet et Gilles Bruyelle, l'YCRO a assuré l'organisation des voiles de tradition. C'est ainsi qu'au fil des ans, on a pu admirer en été dans le port de Pornic des navires de prestige tels que *La Recouvrance* de Brest, les *Pen Duick* de Lorient, les bateaux des associations de la Chaloupe et du cercle de la voile du Bois de la Chaise, les yachts du yacht-club de La Baule et ceux du yacht-club de La Rochelle, les Coques en bois de Pornic...

Patrick Le Gonidec ayant exprimé le désir de laisser la barre, un nouvel équipage est maintenant à la manœuvre, présidé par Daniel Marie. Un conseil d'administration, réuni le mercredi 3 février, a fixé les dates des grandes manifestations 2016 : conférences-dîners, trophées, sortie-croisière et parade de tradition.

Le temps fort de la saison 2016 sera la 11^e édition des voiles de tradition qui réunira dans le vieux port de Pornic, le dimanche 3 juillet, une quaran-



De gauche à droite : les administrateurs du yacht-club Royal Old, Richard Marty, Daniel Marie, président de l'YCRO, Jean-Yves Royet, Michel Morin, Jean-Pierre Crépellière, Marc Boivin, Gérard Bazin.

taine de bateaux de prestige. C'est Michel Morin qui assurera les commentaires pour le public. Une manifestation toujours très attendue des amoureux de la mer et de la belle plaisance, qui devrait attirer plusieurs milliers de spectateurs sur les quais du vieux port.

La première conférence, donnée par Michel Morin, ancien capitaine au long cours et secrétaire de l'association YCRO, aura lieu le vendredi 12 février, à 18h au golf de Pornic (entrée libre) et aura pour thème : « Yves de Kerguelen et Louis Aleno de Saint-Aloüarn, deux marins bre-

tons des terres australes ». Trois autres conférences seront données le 20 mai, le 16 septembre et le 18 novembre. Le trophée Jean Loreau sera disputé début juin et le trophée Finn le samedi 10 et le dimanche 11 septembre. Une sortie-croisière est prévue le samedi 3 septembre.

(*) Date rectifiée par l'YCRO